



Antwort zur Anfrage Nr. 1188/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld
betreffend **Planung Alteruhweg (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die Stadtverwaltung ist die Förderung des Radverkehrs von besonderer Bedeutung – hierzu zählt auch der Fahrkomfort. Bei der Führung durch Grünzüge gibt es jedoch auch Naturschutzbelange zu beachten. Hier gilt es Kompromisse einzugehen, die die Versickerung und den Baumschutz beachten.

Der aktuelle Zustand des Weges ermöglicht eine Befahrbarkeit mit dem Fahrrad in angemessenem Tempo. Auch bestehen alternative Wegführungen, die für den Radverkehr zumutbar sind. Im Einvernehmen mit Grün- und Umweltbelangen ist auf weitere Ertüchtigung, die mit einer Versiegelung des Weges oder weiteren Reduktion des Baumbestandes einhergeht, nach dem oben genannten Abwegungsprozess zu verzichten.

Mainz, 03.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete